



Der Corona-Tipp der Bachmann-Kapelle

Beitrag

“Wer ständig glaubt er muß weiß Gott wohin – der schaut dahoam zu wenig hin” – dieser gerade in die heutige Zeit passende Spruch findet sich in der Bachmann-Kapelle in Parnsberg. Dieser Ort oberhalb von Söllhuben im Pfarrverband Riedering gewährt ob seiner Lage herrliche Aussichten in die Umgebung mit Bergwelt sowie mit Sims- und Chiemsee.

Foto: Hötzelsperger



Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Parnsberg
3. Riedering
4. Söllhuben